

Mazières-en-Gâtine

Danielle Parnaudeau, nouvelle présidente

Danielle Parnaudeau est la nouvelle présidente de l'association du Comité de jumelage Mazières-en-Gâtine et d'Agou-Yiboé au Togo. Elle succède à Chantal Popinet qui reste vice-présidente.

Danielle fait partie du jumelage depuis 2001, très investie, elle communique avec énergie son enthousiasme. « *Nous sommes une association qui ne fait pas semblant de parler, mais qui fait les choses et sait les fédérer. Les élus s'impliquent, chacun fait dans le domaine de ses compétences, chacun a son rôle. Aujourd'hui pour le marché tous les élus se sont investis.* »

Danielle en est à son 19^e voyage au Togo : « *Je dois écouter les attentes, bien sûr être sur la même longueur d'onde, on ne fonctionne pas pareil, on n'a pas la même sensibilité.* ». Chacun s'adapte, l'association fait avancer les projets en agriculture, santé, éducation et eau sur le terrain togolais et les initiatives se succèdent pour financer les projets.



Danielle Parnaudeau et la vice-présidente, Chantal Popinet.